



Wintereinbruch in Hasselbach

Beitrag

In der mit dem Chiemgau befreundeten Hochtaunus-Gemeinde Weilrod ist passend zum Januar der Winter eingeekehrt. Wie unsere aktuellen Bilder aus dem Gemeindeteil Hasselbach zeigen, hat sich über Nacht eine schneeweiße Decke über den Ort gelegt. Die Gemeinde Weilrod feiert im übrigen vom 6. bis 8. Mai ihr 50jähriges Bestehen, dazu sind auch Musik- und Trachtengruppen aus der Region Chiemsee-Alpenland eingeladen.

Fotos: Thomas Jeck / Stefan Mühle













Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Hasselbach
3. Hochtaunus
4. Weilrod